

Cubano Miguel Ángel López y sus remates en medio de la Covid-19



La Habana, 21 abr (PL) En medio del aislamiento por la pandemia Covid-19, el voleibolista cubano Miguel Ángel López pasa hoy página a años de remates y protagonismo en Argentina, para enfocar la mente en su próximo destino, Sada Cruzeiro de Brasil.

López, considerado entre los mejores exponentes del voleibol actual en la Mayor de las Antillas pondrá fin al desempeño en los clubes argentinos, Gigantes del Sur (2018-2019) y UPCN San Juan (2019-2020), para arribar al poderoso elenco brasileño en busca del tránsito hacia Europa.

En declaraciones a Prensa Latina vía internet, el punta receptor de 23 años significó la importancia de participar en la venidera liga brasileña, considerada la mejor de Sudamérica y entre las principales del mundo por detrás del certamen italiano y ruso.

'La mayoría de los brasileños juegan en su mismo país, hay mucho nivel en el torneo y es un buen reto en lo personal. Además integrar el equipo del Sada Cruzeiro constituye algo grande, por la historia y los

resultados del club', destacó

De apenas un metro y 90 centímetros de estatura, López recibió elogios en suelo argentino por su explosividad y habilidades técnicas, las cuales refrendó en cancha con liderazgo en ataque y la inclusión en el equipo regular de la competición.

'Con estas experiencias en Argentina y Brasil saldré listo para un contrato en Europa, aprovecharé cada oportunidad, pues quisiera en el futuro estar en un equipo de Italia o Rusia', manifestó.

En el diálogo con Prensa Latina, el jugador natural de Cienfuegos en la región centro-sur de Cuba, agradeció por estos años de experiencia en Argentina y mostró optimismo con el resurgir del voleibol en la isla.

'Creo que el próximo ciclo va a ser bueno para nosotros, tenemos que seguir creciendo, hay que intentar llegar a la Liga de Naciones y poner en la selección toda la madurez adquirida en estos años de contratos y lo importante es mantenernos juntos', puntualizó.

Durante el intercambio con Prensa Latina, López transmitió un mensaje de tranquilidad a sus familiares en Cuba y desde la añoranza les pidió cumplir con las medidas sanitarias y estar en casa para evitar el contagio por la Covid-19.

'Mandarle un beso grande a todo el pueblo cubano, muchas fuerzas, hay que cuidarse y ser responsables, juntos saldremos ilesos de este virus', dijo el atacante auxiliar.

El mundialista y olímpico con la selección cubana exhibía en el momento de la parada de la liga argentina un total de 375 puntos en 74 sets, de ellos 30 en saque, para figurar en la cuarta posición de los máximos atacadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/220355-cubano-miguel-angel-lopez-y-sus-remates-en-medio-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba